



Medienmitteilung

Aargau Verkehr AG (AVA)

19. September 2024

Rückkehr zum Normalbetrieb der Limmattal Bahn

Ab Freitag, 20. September 2024 wird der reguläre Betrieb der Limmattal Bahn (LTB) wieder vollständig aufgenommen. Die am 13. September beschädigten Fahrzeuge konnten erfolgreich repariert werden und stehen somit wieder für den Einsatz zur Verfügung.

Während der letzten Tage verkehrte die LTB nur eingeschränkt auf dem Abschnitt zwischen Killwangen, Bahnhof und Schlieren, Geissweid. Ursprünglich war eine Wiederaufnahme des Normalbetriebs erst für Montag, 23. September vorgesehen. Dank der schnellen und effizienten Reparatur der beschädigten Fahrzeuge kann der vollständige Betrieb jedoch früher als erwartet wiederhergestellt werden.

Die Linie 20 verkehrt ab Freitag wieder wie gewohnt im 15-Minuten-Takt zwischen Killwangen und Zürich Altstetten. Fahrgäste können somit wieder auf den vollständigen Fahrplan und alle Linienverbindungen zurückgreifen.

Aargau Verkehr dankt allen Fahrgästen für ihr Verständnis und ihre Geduld während der Einschränkungen.

Weitere Auskünfte

Michael Briner
Kommunikationsverantwortlicher / Mediensprecher

Aargau Verkehr AG (AVA)
Hintere Bahnhofstrasse 48
5000 Aarau

E-Mail medien@aargauverkehr.ch
Telefon 062 832 83 05
Web aargauverkehr.ch